



## San Antonio: 121 usuarios de Atención Primaria de Salud se certificaron como líderes comunitarios

### Description

*El Programa de capacitación fue promovida por el programa Adultos mayores autovalentes y equipos de salud familiar de la comuna*

Muy contentos recibieron esta mañana su diploma los 121 usuarios de los establecimientos de Atención Primaria de Salud (APS) de la comuna de San Antonio, que participaron en una capacitación para convertirse en líderes de los Cesfam a los que pertenecen, en esta instancia que impulsó el programa “Adultos mayores autovalentes”, el que busca potenciar las capacidades físicas, cognitivas y sociales de las personas mayores de 60 años, promoviendo su autonomía y bienestar, en conjunto con los equipos de salud familiar de cada recinto.

“Agradecer a todos y todas por este gran logro. Felicitarlos porque 121 personas capacitadas como líderes es un dato significativo. De las 346 comunas que tenemos a lo largo del país, San Antonio se posiciona como “pro salud” a través de su gente. Sabemos que tenemos una esperanza de vida más grande en nuestro país, estamos viviendo en promedio 82 años, pero estamos llegando con una carga de enfermedades importantes. Por tanto, queremos vivir más años, pero queremos vivir mejor”, declaró Evelyn Slimming, subdirectora de APS del Servicio de Salud Valparaíso- San Antonio.

En tanto, el director de Salud de la Municipalidad de San Antonio, José Luis Hernández destacó la importancia de que adultos mayores se hayan motivado por ser líderes. “Fue un trabajo muy interesante, más de 120 personas quisieron asistir. Se les convocó a través de los Cesfam y lo importante es que ellos se transforman en líderes comunitarios que van a trabajar con adultos mayores que son sus congéneres. Nace de ellos querer participar, estar y ser parte del proceso salud – enfermedad y eso es lo que queremos rescatar, el que en la medida que las personas se involucren vamos a ser mucho más eficientes en llegar al territorio con nuestro servicio”.

Por su parte, el jefe de gabinete, Esteban Hinojosa acotó que es relevante que a través de estas instancias se facilite la relación de los vecinos con su centro de salud. “Valorar el trabajo que está haciendo la dirección de Salud junto a todos los centros de salud de San Antonio que tiene relación directa con 121 personas que se capacitaron para poder atender a su comunidad. Son 121 líder y lideresas que vienen a beneficiar a la comuna con el modelo que busca el alcalde, el que tiene que ver con llevar los servicios de salud a la comunidad. Capacitar a estos líderes que son cercanos a sus establecimientos de salud es sumamente importante”.

El Maipo/Municipalidad de San Antonio

### Date Created

Julio 2025